
Comitato di quartiere di Levata 
Riunione del 07/06/07 

Presenti: 
Marcheselli Anselmo, Vincenti Fernando, Taschera Claudio, Marocchi Leonardo, Recanatesi Enzo, Rotondo 
Raffaele, Sbravati Ezio, Papazzoni Mauro, Baraldi Marco, Bisi Stefano, Biancardi Nardino, Chiozzini Katia, 
Chiavelli Luciano, Mazzocchi Bruno, Paganini Ezio, Bortolotti Franco, Zampolli Corrado. 
 
1)  Comunicazioni varie: 

- E’ stata apprezzata, e si vorrebbe ripetere, la “biciclettata” organizzata dall’Associazione dei Genitori. 
Questo evento potrebbe avere finalità di aggregazione e di conoscenza delle realtà locali. 

- Il sig. Sbravati rende disponibile la propria collezione di strumenti di lavoro (calzolaio, fabbro, 
artigiano…) per una eventuale esposizione (nella speranza che altri si aggreghino). 

- Si propone un incontro per la valorizzazione della lingua dialettale. 
 

2)  Considerazioni in merito al Piano di Gestione Territoriale presentato il 14 maggio. 
Il presidente ha raccolto le considerazioni relative alla presentazione del PGT redigendo una lettera che 
l’assemblea ha approvato, pur esprimendo le seguenti richieste: 

- Un maggior numero di servizi, che diventino occasioni di incontro e integrazione tra vecchi e nuovi 
compaesani e che facciano percepire una migliore qualità di vita.  

- I servizi devono essere localizzati nel centro del paese e avere spazi adeguati. Questo vale in 
particolare per la scuola. 

- Una “moralità delle costruzioni”, che devono sorgere in base alle necessità previste. 
- La conservazione delle realtà storiche consolidate nel paese. 

Queste considerazioni verranno presentate all’assessore Bottani ed al Sindaco, ai quali chiederemo un 
incontro. L’assemblea si è interrogata su quali possano essere gli strumenti più adeguati per informare i 
concittadini del nuovo PGT. 
Tra le varie proposte è stato deciso di anticipare le considerazioni appena espresse ai giornali locali che 
normalmente chiedono l’esito della riunione. 

 
3) Lettera alla Provincia  
La comunicazione viene letta ed approvata 
 
4) Stagione teatrale estiva 
Viene presentato il programma delle 4 serate e comunicati i prezzi dei biglietti. Si decide di stipulare una 
assicurazione contro i rischi di responsabilità civile. Il sig. Biancardi si farà carico dei cartelloni pubblicitari, 
sui quali desidera che non venga pubblicato il proprio nome. 
 
5) Ambulatorio Medico 
Uno dei medici che utilizzavano l’ambulatorio del paese ha deciso di spostarsi in altra sede a causa 
dell’affitto, che ritiene troppo elevato per sole 4 ore mensili di utilizzo. Il Comitato cercherà di interessarsi, in 
modo da non perdere questo servizio e da ridurre i disagi degli attuali assistiti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
               I Vicepresidenti                                                                                               Il Segretario 
              Recanatesi Enzo                                                                                              Castrini Maurizio 
              Vincenti Fernando 

Il Presidente 
Marcheselli Anselmo 

 
Levata, 07 giugno 2007 


